

La Policía Local de Elda dona sangre para solidarizarse con un compañero

31/01/2017



La Policía Local de Elda, en colaboración con Cruz Roja, se han sumado a la **donación de sangre que el Centro de Transfusiones había organizado para los alumnos del IES Valle de Elda mañana jueves, con el objetivo de ayudar a un compañero que se encuentra ingresado de gravedad en la UCI**, en Alicante, a causa de una hemorragia interna por la que le han tenido que poner **más de 20 bolsas de sangre**.

Desde el Centro de Transfusiones de la Generalitat Valenciana agradecen esta iniciativa solidaria de la Policía, aunque animan a la población a realizar la donación a lo largo de varios días en los lugares que se

indican a continuación, ya que el número de camillas e infraestructura es limitado en cada extracción y en el IES Valle de Elda se había organizado previamente para que participaran los alumnos, con quienes se está trabajando la importancia de donar sangre para salvar vidas. Con el objetivo de no colapsar los servicios de extracción de sangre instalados en el IES Valle de Elda, indican que puede donar sangre también los siguientes días: el 5 de febrero en comparsa de los Zíngaros de 9:30 a 13:30 horas; y en Petrer los días 3 de febrero en COCEMFE de 16:30 a 20:30 horas y el día 5 de febrero en la comparsa Estudiantes de 9:30 a 13:30 horas.

Desde la Policía Local de Elda decidieron ayudar donando sangre mañana jueves en el instituto Valle de Elda en horario de 9:30 a 13:30 horas y de 16:30 a 20:30 horas, si bien se prevé que muchos de los donantes no puedan hacerlo por exceder la capacidad de los recursos sanitarios. Agentes de la Policía Nacional y de la Policía Local de poblaciones vecinas como Petrer, Monóvar y Pinoso no han dudado en sumarse a esta iniciativa al conocer la noticia.

El Centro de Transfusiones de la Comunidad Valenciana organiza donaciones todos los días en diferentes

localidades, gracias a lo cual abastecen con 250 unidades diarias a todos los hospitales de la Comunidad para los enfermos de cáncer, intervenciones quirúrgicas, partos, trasplantes, etc, "nuestros donantes son héroes, ya que su donación altruista permite salvar tres vidas y que cada día contemos con sangre, con lo que evitamos el nivel de emergencia social", han indicado desde el Centro de Transfusiones.

En el mes de marzo el Centro de Transfusión de Alicante está organizando una colecta junto a los compañeros del Policía Local de Elda, abierto a toda persona que desee colaborar en fecha por determinar.